

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: SHELLY PRADIVA PUTRI	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0103911658 / 850	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Budi Luhur	Tahun Pelajaran	: 2022/2023
Alamat Sekolah	: Jalan DR Sutomo No 3 Karangharjo		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Shelly Pradiva Putri, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Shelly Pradiva Putri, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 64

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman . Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi .	87	B	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam . Baik dalam hal melakukan aktifitas (menuliskan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	87	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Sangat Baik dalam hal Menggali keberagaman ekonomi masyarakat. Baik dalam hal Merasionalkan dampak pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara terhadap kehidupan sehari-hari.	89	A	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil keputusan bersama sebagai bentuk tanggung jawab warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari . ;"Sangat Baik dalam hal Melaksanakan tanggung jawab terkait keberagaman ekonomi masyarakat

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	84	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Baik dalam hal Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca. . Baik dalam hal Menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi.	86	B	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal Mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya. Baik dalam hal Memaparkan informasi penting dari buku sejarah dengan menggunakan aspek-
4	Matematika	83	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Baik dalam hal Menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya. Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang.	85	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Baik dalam hal Mengidentifikasi diagonal-diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Baik dalam hal Mengidentifikasi diagonal-diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Baik dalam hal Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi . Baik dalam hal Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya .	85	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya. Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. Baik dalam hal Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.	88	A	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia . Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi,

Pengetahuan

Ketrampilan

no.	Muatan Regional	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Sangat Baik dalam hal Memahami patung. Baik dalam hal Memahami interval nada.	87	B	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal Membuat patung. Baik dalam hal Menampilkan tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	89	A	Ananda Shelly Pradiva Putri Sangat Baik dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) . Baik dalam hal	91	A	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri*** . ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan).
Muatan Lokal							
9	B Jawa	88	B	Ananda Shelly Pradiva Putri Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks pidato, bercerita, dan lainnya sesuai dengan kaidah. Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa	90	A	Ananda Shelly Pradiva Putri ;"Sangat Baik dalam hal menceritakan isi tembang macapat.. ;"Sangat Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bhs Inggris	Mampu membaca kata, frasa dan kalimat dengan baik dan benar

D. Saran - saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	146 Cm	148 Cm
2	Berat Badan	33 Kg	35 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik dan Sempurna
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	0	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Lulus

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 07 Juni 2023
Guru Kelas,


Pudiyo Heri Purnomo, S E
NIP. 1830/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah


Yulius Puji Sofyan, S.Pd
NIP 1667/YK